

## 水道の 「開始・中止」の お届けはお忘れなく！



引っ越し等で水道のご使用を中止したり、開始するときは、2~3日前までに電話でお客さまセンターまでご連絡ください。

「家主さんや不動産会社が手続きしてくれるのでは…」と思われるがちですが、お届けがないままのご使用の中止や開始は料金のトラブルのもとになります。

お届けの際は、「使用水量のお知らせ（検針票）」等に記載してあるお客さま番号か水栓番号を確認のうえ、ご連絡ください。

なお、料金のお支払いは「口座振替」をご利用いただきますようお願いします。

お客さまセンター ☎839-2731  
(営業時間 土・日・祝日を除く 8時30分~18時)



## 水道管の凍結に ご注意ください!!

寒い日が続くと、水道管が凍結しやすくなります。水道管にも冬支度をして寒さから守りましょう。

特に気温がマイナス4℃以下になると、水道管が凍結したり破裂することがあります。

水が蛇口から出なくなるだけでなく、修理費用もかかってしまいます。



### ■こんな時は水道管凍結に注意

- ・外気温がマイナス4℃以下になったとき。
- ・旅行などで長時間、水道を使用しないとき。
- ・一日中外気温が0℃以下の「真冬日」が続いたとき。

### ■凍結させないために

- ・水道管がむきだしになっていたら、保温材や布などを巻きビニールテープ等で巻き付けてください。
- ・おやすみ前に、蛇口を少しあけて、水をチョロチョロと出しておくと凍結しにくくなります。  
(たまつた水は洗濯などにお使いください。  
翌朝、蛇口を必ず閉めてください。)



### ■凍結してしまったら

- ・水道管や蛇口にタオルや布をかぶせて、その上からぬるま湯をゆっくりとかけて溶かしてください。  
(注意) 熱湯をかけると水道管が破裂することがありますのでご注意ください。



### ■水道管が破裂したら

- ・応急措置として、メーターボックス内にある止水栓を閉め、水を止めてください。  
指定工事業者（水道工事店）に修理を依頼してください。  
(修理費用は、お客さまの負担になります。)

## 子供と一緒に学ぶ、水の大切さ

一宮町 藤沢 一美 さん

一度四国の水がめを子供に見せてあげ、水に対する意識とボランティアをするという気持ちを持たせてあげようと思い、早明浦ダムの清掃に参加させてもらいました。あまり参加される方はいないのではと思っていたのですが、天候に恵まれて、たくさんの人々が参加されているのに驚きました。

清掃をしていると、自分たちの飲む水の周りに、タバコの吸い殻や空き缶、粗大ゴミなどがあり、一部の心ない人たちのために大切な水を汚されているのに驚きました。一人一人が水の大切さの意識を持ち、水を汚さず大切にするということを、身近なところから、子供と一緒に学んでいきたいと思います。

また、早明浦ダムのボランティア清掃に、一緒に参加された方々に感謝したいと思いますし、時間さえ許せば子供と一緒に参加させてもらいたいと思います。水道局の職員の方々、一日ありがとうございました。



地元住民の苦労をしのび、  
きれいな水に感謝

多肥下町 北池 政雄 さん

近所の人をお説きし、今にも雨が降りそうな朝、清掃団で満員のバスで出発しました。早明浦が近づくにつれ、日本晴れの空になり、美しい白い雲が流れていきました。

満水のダムに到着し、「四国のいのち」の石碑を見て、改めて水の大切さを自覚しました。全員心に気合いを入れ、それぞれ持ち場から一斉に清掃が始まりました。一生懸命に清掃し、落ち葉一つもない見事な道路に仕上がりました。その達成感に疲れも吹き飛び、楽しい感謝の一日でした。

今年は有り難いことに、貯水率が100%を切ったのはわずか9回という豊水の年です。水に心配のない町こそ発展するための鍵と言えます。昭和49年に四国山脈を貫通し、干ばつで苦しむ讃岐平野への通水を行った先輩たちの苦労がしのばれます。また、ダムの水位が下がるたびに見えてくる旧大川村役場や、湖底に沈んだ地元住民の苦労を決して忘れてはなりません。今後ともダム周辺への奉仕は、絶えることなく続けてほしいと思います。毎日蛇口から出るきれいな水に心から感謝したいと思います。

早明浦ボランティア清掃に参加して